

VANGUARDIA

Saludable pensiones de Saltillo

*Fuente: Arturo Estrada
20 agosto 2012*

El sistema de pensiones de Saltillo es de los pocos en el país que no avizora un problema inmediato, pues mantiene un periodo de suficiencia hasta el año 2075, por lo que se encuentra en una situación comparativa muy favorable

Saltillo, Coahuila.- En la actualidad, el Municipio cuenta con 3 mil 393 empleados y 396 pensionados y jubilados.

El monto de las aportaciones al cierre del ejercicio pasado sumó 31.7 millones de pesos.

A nivel estatal se estima que el hueco en Pensiones equivale a 45 mil millones de pesos, de los cuales 36 mil millones son del sector magisterial. A nivel nacional, se estima que la problemática se traduce a 17 billones de pesos.

La Dirección de Pensiones y Otros Beneficios Sociales de Saltillo fue creada en 1983, se encarga de cubrir las pensiones de los empleados.

De acuerdo con un estudio actuarial realizado en junio de 2010 revela que de seguir con la misma dinámica la Dirección de Pensiones tiene 64 años más de vida.

Lo anterior es uno de los puntos que tomó en cuenta la correduría Fitch Ratings para subir la calificación de Saltillo, que pasó de AA-(mex) a AA+(mex), que significa "Muy Alta Calidad Crediticia".

La calificadora también destacó que los servicios de agua y drenaje son provistos por Aguas de Saltillo, el cual presenta una situación financiera y operativa favorable, registrando al cierre de 2011 una utilidad operacional equivalente a 12.5 por ciento de sus ingresos y altos niveles de eficiencia.

Menos ajustado

El sistema municipal de pensiones puede llegar hasta el año 2075 sin problemas.

El patrimonio de Pensiones supera los 325 millones de pesos.

Actualmente hay 396 pensionados municipales.

Tags Relacionados: pensiones, problema, municipio, trabajadores

Fuente: Arturo Estrada